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この夏休みは、猛暑の連続で熱中症が心配される日々でした。し

かし、台風 10 号の影響で 1 日延期した始業式では、元気で明るい

子どもたちに会うことができて安心しました。 

また、始業式後の除幕式では、新しいお友だち「ぐんまちゃん」

が紹介されました。これから、仲よくしてあげてください。 

さて、２学期は、９月の運動会、10 月の遠足、11 月の焼き芋、

12 月のクリスマス会など、たくさんの行事が行われます。子ども

たちが行事や日々の生活を通して豊かな体験できるように、教職員

一同、工夫して取り組んで参ります。保護者の皆様、２学期も園の

活動に対して、ご理解・ご協力をお願い致します。 

 

 

 

９月４日（水）、年長組・年中組のお誕生会を行いました。８月生まれのお友だち１人の

お祝いをしました。お誕生日を迎えたお友だちに「好きな色」「好きな果物」などのインタ

ビューをしたり、「すいかのめいさんち」のうたを歌ったりしてお誕生会を盛り上げました。 

後半では、パネルシア

ターで「ねこのおいしゃ

さん」のお話があり、大

変盛り上がりました。年

長組も年中組も真剣に取

り組んでいて、成長を感

じました。 
   

９月１９日（木）に高崎市立塚沢幼稚園のＰＴＡセミナー「塚幼ミニコンサート♪」が

開催されます。このイベントは PTA 本部の方々の発案で実現しました。 

今回の「塚幼ミニコンサート♪」では南紳一先生（ぐんまジュニアオーケストラ）の奥

様他数名の方々により、９時３０分頃から１１時３０分頃まで、前半は園児と保護者を対

象に、後半は園児退出後に大人向けの演奏を遊戯室でしていただく予定です。 

未就園児用にキッズスペースも用意します。駐車場は第８駐車場をご利用ください。途

中退席も可能ですので、皆様のご参加をお待ちしています。 

参加を希望する保護者は、下記のリンクから Google フォームにて、９月１０日（火）

までにお申し込みください。 

なお、ご質問等がありましたら、PTA 本部役員または園長・教頭までお願いいたします。 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdsUL173NQo5kdYjtqUEUOJ

cO1QyOd7Zv5wmsMrY2WxAvmrFA/viewform 
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「令和６年度 塚沢幼稚園の教育活動に関するアンケート」の前期の結果がまとまりまし

たのでお知らせいたします。 
 

１－（１）幼稚園は、幼稚園での生活の様子や、子育て相談など、話しやすい雰囲気があ

る。 

している 82.9％ 大体している 17.1％ 以下 0％ 
 

１－（２）幼稚園は、保育参観などの園行事やＰＴＡ行事に参加しやすい。 

参加しやすい 85.7％ 大体参加しやすい 14.3％ 以下 0％ 
 

１－（３）幼稚園は、園内活動やお子さんの様子を家庭にわかりやすく伝えている。 

している 71.4％ 大体している 28.6％ 以下 0％ 
 

２－（１）幼稚園は、園児一人一人を理解し、どの子も楽しく主体的に遊べるようにはた

らきかけている。 

している 74.3％ 大体している 25.7％ 以下 0％ 
 

２－（２）幼稚園では、目標や意欲をもって挑戦したり粘り強く取り組む力を育てたりす

る指導がなされている。 

している 68.6％ 大体している 31.4％ 以下 0％ 
 

３－（１）幼稚園では、園児同士が認め合い励ましあう関係づくりができている。 

できている 60％ 大体できている 40％ 以下 0％ 
 

３－（２）幼稚園では、子ども同士のトラブルに気を配り、速やかに対応している。 

している 76.9％ 大体している 23.1％ 以下 0％ 
 

４－（１）幼稚園では、体を使う工夫された外遊びなどにより、園児の運動量が確保され

ている。 

できている 82.9％ 大体できている 17.1％ 以下 0％ 
 

４－（２）幼稚園では、給食や栽培活動を通して、食に関する興味・関心を高めている。 

高めている 94.3％ 大体高めている 5.7％ 以下 0％ 
 

５－（１）幼稚園では、園児の交通事故防止や不審者対応などの安全対策に努めている。 

努めている 74.3％ 大体努めている 22.9％ あまり努めていない 2.9％ 

努めていない 0％ 
 
 

 保護者の皆様にはアンケートへのご協力、誠にありがとうございました。塚沢幼稚園で

設定をしている目標値にどの項目も達していました。これも保護者の皆様のご理解とご協

力によるものと感謝申し上げます。 

 また、本園の教育活動に関しての感想や意見では、園や教職員に対しての励ましや労い

の言葉がたくさんありました。本当にありがとうございます。 

これからも、信頼される塚沢幼稚園であるように、保護者の皆様と相談しやすい環境づ

くりに努めていきます。担任や管理職との相談は随時受け付けています。教育相談時以外

でも、どうぞお気軽にお声がけください。これからもよろしくお願いいたします。 


